

Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 12, 2023 - 20:57



Polsek Nyalindung Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Nyalindung di bawah kepemimpinan Kapolsek Nyalindung menyelenggarakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Rabu (12/07/2023)

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas yang terlibat adalah AIPDA Hendro S., SE, dan BRIPKA Ujang Rukmana. Mereka berpatroli di wilayah hukum Polsek Nyalindung dengan tujuan menghimbau warga di Kp. Urugan, Desa Kertaangsana, agar ikut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas sehingga wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap kondusif.

Kapolsek Nyalindung menyampaikan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas. "Kami melaksanakan patroli dialogis dengan tujuan mengajak warga Kp. Urugan untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kami menghimbau agar warga segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian," ujar Kapolsek Nyalindung.

Selain itu, petugas juga menyampaikan program "AA DEDE" yang dilaksanakan oleh Polres Sukabumi. Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien yang diharapkan dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Melalui dialogis ini, petugas berusaha membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat.

Hasil patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat di Kp. Urugan memahami dan menerima himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, serta memberikan kesadaran kepada masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas pelaksanaan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung. "Saya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Polsek Nyalindung atas upaya dalam meningkatkan Kamtibmas melalui patroli dialogis. Melalui langkah proaktif ini, diharapkan tercipta hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar Kapolres Sukabumi.

Selama pelaksanaan patroli dialogis, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung dilaporkan berjalan dengan baik dan kondusif. Masyarakat memberikan respon positif terhadap himbauan dan pesan yang disampaikan oleh petugas.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.